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本日は、第３学期始業式が行われました。校長式辞では、「時間の大切さ～時は金な

り～」について話をしました。人生は時間の積み重ねであり、誰にでも公平であること

や、使い方によって大きく変わることを伝えました。ぜひ、生徒それぞれが役割を発揮

し、自己肯定感が高まるよう学校全体で背中を後押ししていきたいと思います。保護者

の皆さまにおかれましても、目標を掲げているお子さんに向けて前向きな声かけをお願

いします。なお、冬休み中の事故や怪我の報告はありませんでした。ルールやマナーを

確実に守った生活が送れた成果だと思います。今後も、登下校時の積雪や凍結が予想さ

れます。ゆとりをもった登下校など、安全な行動については学校でも指導しますが、ご

家庭でもアドバイスをよろしくお願いします。

今回の発表は、鈴木綾乃さんでした。

【将来の夢】薬剤師になること。

【きっかけ】薬をもらいに行くとき、薬剤師さんが

患者さんからの質問に対して一つ一つ

丁寧に答えたり、分かりやすく伝える

姿を見てすごいと思ったから。

【夢の実現】勉強を怠らないこと。

コミュニケーションスキルを高めること。

学年代表生徒の発表は、志賀光祐君（１年）、箱﨑咲南さん（２年）の発表風景です。

自分の課題や目標を掲げながら、学年全体のことも考えるリーダーとしての責任感を強

く感じました。３年生の発表の様子は次回掲載します。

二人とも当たり前のことを当たり前に

実践することを目標に掲げました。

あいさつや清掃、部活動など、何とな

くではなく、何でも意識していくこと

で工夫ある生活をしていきます。
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学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。肯定的な意見が数多く寄せ

られ、保護者の皆さまに感謝申し上げます。しかし、改善が必要な意見もありましたの

で、真摯に受け止め、今後の教育活動に生かしていきたいと思います。何かありました

ら、いつでも学校へご連絡ください。 藤間中学校 ☎０２４６－３９－２１５５

 令和４年度学校評価の集計結果（保護者96名が回答 <％で表示>） 令和４年12月実施

1 9

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ａ Ｂ Ｃ Ｄ
保護者計 47 48 4 1 保護者計 34 48 15 3

2 10

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ａ Ｂ Ｃ Ｄ
保護者計 47 45 7 1 保護者計 42 56 1 1

3 11

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ａ Ｂ Ｃ Ｄ
保護者計 56 36 4 3 保護者計 52 44 2 2

4 12

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ａ Ｂ Ｃ Ｄ
保護者計 73 23 2 2 保護者計 34 60 3 2

5 13

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ａ Ｂ Ｃ Ｄ
保護者計 55 43 2 0 保護者計 47 49 3 1

6 14

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ａ Ｂ Ｃ Ｄ
保護者計 63 38 0 0 保護者計 67 31 1 1

7 15

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ａ Ｂ Ｃ Ｄ
保護者計 29 51 18 2 保護者計 74 23 3 0

8

　※　実家庭数1１0名のうち、96名が回答
Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 　※　数値はすべて「％」で表示

保護者計 28 50 20 2

16

PTA活動は、学校と連携して活発に行われ
ている。

生徒は、中学校らしい服装や身だしなみ
ができている。

自分の子どもは、「授業がわかりやすい」
と言っている。

本校をさらに良い学校にするために、ご意見やご要望がありましたらご記入ください。

学校の行事では、生徒が積極的に活動して
いる。

学校は、いじめや暴力行為、不登校など
の問題によく対処している。

学校は、保護者や地域の人々に対し、学校
だよりやホームページ等を利用して教育活
動の説明や情報提供をきめ細かく行ってい
る。

生活面における学校の指導は適切であ
る。

学校は、保護者が授業を参観する機会をよ
く設けている。

日常生活において、生徒はきちんと挨拶
ができている。

自分の子どもは、楽しく学校に通ってい
る。

学校は、子どもや保護者の悩みや相談に
親身になって応じてくれる。

Ａ: 当てはまる　　Ｂ: 少し当てはまる　　Ｃ: あまり当てはまらない　　Ｄ: 当てはまらない

学校は、教育目標や方針を保護者に分かり
やすく伝えている。

生徒一人一人に、学力向上につながる具
体的な指導が行われている。

学校は、地域や保護者の願いに応えてい
る。

学習の評価は、テストの点数だけでな
く、授業に取り組む態度や毎日の努力な
ども含めて総合的に行われている。


